

Reclamo a **Ecopetrol** por donar solo a Bogotá

Por: **Las2orillas** | abril 21, 2020 |



La donatón organizada por la alcaldesa Claudia López fue todo un éxito, según las metas propuestas y los resultados obtenidos. Y los aplausos por parte de ella se los llevó **Ecopetrol**, que donó \$20.000 millones, de los cuales la mitad irá directamente al distrito y la otra mitad se repartirá entre hospitales, clínicas y demás para atender la emergencia en la capital. Sin embargo, al parecer la donación no gustó entre algunos alcaldes del país como Jaime Pumarejo en Barranquilla.

Pumarejo le reclamó a Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, por fijar las ayudas únicamente en la capital y le recordó que la empresa, de carácter público-privada, es de todos los colombianos y tiene una responsabilidad social para garantizar el bienestar de la gente. En Barranquilla parece que siguen esperando una manito de la petrolera, que tuvo utilidades netas en 2019 por \$13.3 billones. En Cartagena también estarían pensando lo mismo, como lo expresó el congresista Lidio García, quien además es presidente del Senado y un cacique político en el departamento de Bolívar.

Jaime Pumarejo @jaimepumarejo

No solo Bogotá, sino toda Colombia es dueña de @ECOPETROL_SA, como la vocería por una parte de sus accionistas, los barranquilleros, y les pido que también se acuerden de nuestra ciudad y de todas las regiones del país. twitter.com/ECOPETROL_SAVs...

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

Vamos a salvar vidas. Por eso, anunciamos \$10 mil millones para fortalecer la red de salud de la Capital. También haremos un aporte para reforzar UCI e insumos médicos en 3 hospitales: @fcordioinfantil, @FSFB_Salud y San Ignacio. @Bogota @ClaudiaLopez #DonatonBogota

1.092 likes · 18:24 - 20 abr. 2020

466 personas están hablando de esto

| Lea también:

Fundación Exito	\$2.100.000.000
Grupo Diana	\$1.700.000.000
Bavaria	\$1.189.000.000
Grupo Corona	\$1.000.000.000
Enel Codensa	\$1.000.000.000
Advent International	\$800.000.000
FMSD-Valorem	\$500.000.000
Bancolombia	\$400.000.000
Nutresa S.A	\$400.000.000
Grupo Aval	\$400.000.000

Los 12 mayores aportantes en la Donatón de Bogotá

La alcaldía recogió \$51.696 millones, de los cuáles entre estas empresas pusieron \$44.000 millones y más de 36.000 personas hicieron una donación solidaria

2 Las2orillas

Etiquetas: alcalde de Barranquilla, bancos COVID-19, Covid-19, donación de Ecopetrol, Donatón Bogotá, Ecopetrol, Felipe Bayón, Jaime Pumarejo

Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO. Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa. [Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Plata de la guerra será usada para atender emergencia del COVID-19

En vez de gastar 100.000 millones para comprar armas, ese dinero irá a la salud, como lo propuso el senador Iván Cepeda



184 nuevos casos de contagio y 10 muertos más por coronavirus en Colombia

El país alcanza las 3.977 personas infectadas por el virus. Los fallecidos se presentaron en Riohacha, Bogotá, Cali, Santa Marta e Ipiales



El contralor le pone el ojo a Finagro

Felipe Córdoba puso sobre la mesa la posibilidad de que en la entidad encargada de los créditos se esté dando un nuevo Agro Ingreso Seguro



"El aislamiento va hasta el 11 de mayo": Iván Duque

El presidente además dejó claro que no habrán vuelos internacionales hasta finales de mayo. Todos deben quedarse en casa con excepciones



Ampliación de cuarentena obligatoria: alcaldesa de Bogotá y gobernadora del Valle se rebelan

Claudia López y Clara L. Roldán están en desacuerdo con la apertura planteada por el presidente después del 27 de abril



Presidente y alcaldes, bien parados en medio de la emergencia del COVID-19

En la encuesta Guarumo, Duque y los alcaldes de Bogotá, Cali, Medellín, Cartagena, B/manga y B/quellina tienen una imagen por encima del 60%

Publicidad

NOTA CIUDADANA + Envía tu Noticia

Se apoderaron de nuestras mentes
Por: ELIZABETH VIDAL ARIZABALETA

A Duque se le notan las ganas de abrir El Dorado en...
Por: Miguel Rengifo

¿Ya se olvidaron de los bonos Carrasquilla?
Por: Jamal Said

Aprendizajes de las medidas gubernamentales para ...
Por: Andrés Pedraza Mora

Economía y pandemias: ¿sufrimiento o evolución?
Por: Laura Gabriela Zapata Florez

+ Notas Ciudadanas

Publicidad

Lo más leído

El insostenible machismo de Claudia López y Angélica Lozano

En el último vuelo humanitario que llegó al país se colaron 23 colombianos infectados con el virus

"Hassam no conoce los problemas del país, es solo una cosa peluda con una cuenta de Twitter"

La ira de Mike Bahía porque le cancelaron el aeroconcierto. VIDEO

Los soldados que mataban gays y discapacitados para ganarse una hamburguesa

La gente se cansó de los refritos de RCN

"El aislamiento va hasta el 11 de mayo": Iván Duque

El negocio de vender comida: las tres cadenas que lo controlan

Ampliación de cuarentena obligatoria: alcaldesa de Bogotá y gobernadora del Valle se rebelan

"Mario Hernández no es pendejo de regalarle plata a Claudia para que se siga haciendo publicidad"

Notas recomendadas

Ecuador: ataúdes de cartón y neveras para los muertos por el Covid-19

Los diez expertos que asesoran al presidente en la batalla contra el coronavirus

El capitán gringo que prefirió el despido a entregarle sus marineros al coronavirus

Publicidad

Las2orillas Me gusta esta página 356 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

Las2orillas hace 12 minutos

El presidente de Estados Unidos se juega su prestigio en los sondeos de opinión para las elecciones de noviembre pero el la pandemia favorece a Joe Biden. <https://www.las2orillas.co/la-gestion-del-coronavirus-baja.../>

LAS2ORILLAS.CO

La gestión del coronavirus baja el ...
El presidente de Estados Unidos se juega ...